



## **Beschlussempfehlung und Bericht**

des Ausschusses für Bildung und Kultus

**Antrag der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann,  
Gisela Sengl u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**  
Drs. 17/6722

### **Schulverpflegung verbessern**

#### **I. Beschlussempfehlung:**

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, über die Schulverpflegung an den bayerischen Schulen hinsichtlich Infrastruktur (z.B. Mensen und Schulküchen), der Vernetzung (z.B. Ausbau der Vernetzungsstellen für Schulverpflegung) und der Qualität der Schulverpflegung (z.B. Kontrollen der Empfehlungen der Deutschen Gesellschaft für Ernährung e.V.) zu berichten und entsprechende Handlungsvorschläge zur Qualitätsverbesserung dem Ausschuss für Bildung und Kultus vorzulegen.“

Berichterstatlerin:

**Gisela Sengl**

Mitberichterstatter:

**Klaus Steiner**

#### **II. Bericht:**

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Bildung und Kultus federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen und der Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten haben den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 30. Sitzung am 11. Juni 2015 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 74. Sitzung am 24. Juni 2015 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.
4. Der Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten hat den Antrag in seiner 30. Sitzung am 15. Juli 2015 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

**Martin Güll**  
Vorsitzender